

Historia

Secuencia 8

Elige verdadero o falso de acuerdo a cada afirmación de la cultura maya

Se desarrollaron en el área cultural del centro de Mesoamérica	verdadero	falso
Fundaron ciudades importantes como Tikal, Yaxchilán, Palenque y Calakmul	verdadero	falso
En Palenque se hicieron edificaciones con glifos que contaban su historia y la de sus gobernantes	verdadero	falso
Los mayas no practicaban el sacrificio humano para sus rituales	verdadero	falso
Los gobernantes mayas fueron conocidos como k'uhul ajaw "el sagrado o divino gobernante"	verdadero	falso
El sistema de numeración maya es de base 20	verdadero	falso
Los gobernantes mayas se alimentaban de perros, conejos, tuzas e iguanas	verdadero	falso
la escritura maya esta formado por glifos que representan tanto palabras como sílabas	verdadero	falso
Los mayas no utilizaron ningún calendario para sus actividades	verdadero	falso
Las ciudades mayas decayeron por la escasez de recursos naturales y prolongadas sequias	verdadero	falso

Une con una línea las principales ciudades del periodo clásico tardío con sus principales características

El Tajín		Sus rutas comerciales llegaban hasta las costas del Pacífico motivo por el cual sus alfareros decoraron la ciudad con elementos marinos. Se ubica en el estado de Morelos
Cantona		Ubicada en el estado de Tlaxcala su fama se debe a sus coloridos murales que representan temas como la guerra, la astronomía y el comercio
Xochicalco		Fue fundada por los totonacas, famosa por su pirámide de nichos y esculturas de yugos, controló rutas comerciales del golfo al altiplano central
Cacaxtla		Llamada ciudad de la piedra puesto que se volvió la principal ciudad para la extracción, trabajo y distribución de la obsidiana, ubicada en el actual estado de Puebla

Ubica en el siguiente mapa las principales ciudades del periodo clásico tardío

